

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين
Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (1-4)
Form No. (4-1)

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date : 29/09/2019 Ref : 438/2019 Subject : Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ : 2019/09/29 رقم الكتاب : 2019/438 الموضوع : تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Messrs. (Century Investment Group - Public Shareholding) sold on Tuesday 24/09/2019 (17700) shares from company (Rumm Financial Brokerage). Their ownership in this company became (718216) shares with a percentage of ownership (%17.955) in the company's capital.	أرجو إعلامكم بأن السادة (شركة مجموعة العصر للاستثمار - قابضة) قد قامت يوم الثلاثاء الموافق 2019/09/24 ببيع (17700) سهم من أسهم شركة (رم للوساطة المالية) . حيث أصبح رصيد مساهمتهم في الشركة (718216) سهم و بلسية (%17.955) من رأس مال الشركة .
Relation to the company	العلاقة مع الشركة
- Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	- كبار مساهمين (يملك 5% أو أكثر من رأس المال الشركة)
Rumm Financial Brokerage Co. Compliance Officer Orayb Najjar عريب النجار	شركة رم للوساطة المالية ضابط الامتثال عريب النجار عريب النجار

بورصة عمان
الدائرة الاقتصادية
الديوان
٢٩ أيلول ٢٠١٩
الرقم المتسلسل: ٤٤٥٩
رقم الملف:
الجهة المختصة: المتابعة

